

Pequeña desaparecida el 2008

Caso de Sofía Herrera vuelve a la palestra tras la desaparición de otro menor

● Se viralizó la foto de una menor, a quien estiman se parece a la niña extraviada en Río Grande, Argentina.

Crónica

cronica@elpinguino.com

Una nueva arista se abrió en la desaparición de Sofía Herrera, caso que en 2008 trastocó la vecina ciudad argentina de Río Grande y que conmocionó también a Magallanes.

En las últimas horas, se viralizó la imagen de la hija de Carlos Pérez, un ex capitán de la Armada detenido por la desaparición (hace 11 días) del niño Loan Peña, de 5 años, y las redes inmediatamente repararon en el parecido de la menor con Sofía.

Fue la madre de la pequeña desaparecida hace 16 años, María Elena Delgado, quien salió al paso de lo anterior: "Me llenaron de mensajes con la foto de la hija de Pérez, yo no la encuentro parecida a mi hija. Es una chiquita de 16 años", enfatizó acerca de los tuits

que se hicieron virales y que hacían foco en una posible teoría de que la niña que apareció en TV también hubiera sido secuestrada y fuera su hija.

"Es terrible que desaparición otro nene en el país", agregó Delgado en referencia a la desaparición de Loan Peña que tiene en vilo a la provincia de Corrientes. "No se puede entender, los delincuentes siempre van adelante que la Justicia. Se perdieron las primeras horas, no se actuó y eso es lo más terrible, porque ahora ya son nueve días y el nene no está. ¿Y ahora quién se hace cargo de eso? Nadie", apuntó.

Magallanes

Sofía Herrera se encuentra desaparecida desde noviembre de 2008, luego de haber sido vista por última vez durante un paseo campestre junto a familiares y amigos en Río Grande. A partir de

ese punto se inició una incesante búsqueda en Argentina que se mantiene hasta hoy y que también se desarrolló en Magallanes en coordinación con la PDI.

Además, personal especializado de la Brigada de Homicidios de Punta Arenas se desplazó en la oportunidad hasta Río Grande, colaborando con el trabajo investigativo, al cual en su momento también se sumó el FBI.

Una de las aristas que también se mencionaron en algún momento fue la eventual participación de un ciudadano chileno, ligado a las labores de campo en territorio patagónico, quien pese a existir una orden de captura, hasta el día de hoy no ha sido ubicado. Supuestos testigos del hecho atribuyeron a esa persona el secuestro de Sofía Herrera, quien en ese entonces tenía tan sólo 3 años.



La prensa argentina y las redes siguen de cerca la desaparición de Loan Peña y la vinculación que surge con Sofía Herrera (en la foto junto a su madre).